

C 271  
1986

10 JUL 1986

## Enérgico repudio ante atentados contra los dos jóvenes quemados

Su más enérgico repudio a los hechos que costaron la vida a Rodrigo Andrés Rojas y que tienen gravemente herida a Carmen Gloria Quintana expresó ayer el presidente de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Jaime Guzmán.

En declaración entregada a LA TERCERA, Guzmán señaló:

"Ante los estremecedores caracteres de los hechos que costaron la vida a Rodrigo Andrés Rojas y que tienen gravemente herida a Carmen Gloria Quintana, deseo expresar, a nombre de la Unión Demócrata Independiente (UDI) el más enérgico repudio a la brutalidad que envuelve ese luctuoso suceso, cualquiera sea su origen, móvil u objetivo".

"La UDI ha señalado ante similares casos anteriores y ahora lo reitera frente a éste que sobre el gobierno recae una especial responsabilidad de contribuir a esclarecer los delitos que tengan o puedan tener connotaciones políticas, ya que lo contrario deteriora seriamente la confianza ciu-

dadana tanto en los servicios policiales como en el Poder Judicial, del cual estos son organismos auxiliares, con el consiguiente daño para la convivencia nacional. De ahí lo indispensable que la resuelta iniciativa demostrada en este caso por el Gobierno frente a los Tribunales de Justicia culmine con el pronto y total esclarecimiento de los hechos".

"Asimismo, la UDI reitera la ineludible responsabilidad moral de los sectores de oposición que persisten en convocar a paros y protestas que demostradamente amparan a los sectores extremistas que auspician y practican la violencia como método de

acción política y que ya tantos muertos, heridos y destrucciones ha costado al país".

### EX PARLAMENTARIOS

Por su parte, el Círculo de ex Parlamentarios de Chile, en declaración pública, entregada ayer, condena "el siniestro y bárbaro atentado que ha cercenado la valiosa vida del joven chileno Rodrigo Rojas Denegri y mantiene en grave estado a la estudiante Carmen Gloria Quintana".

Tras expresar su adhesión a la familia de las víctimas, reclama que "se esclarezca quiénes son sus autores y se les sancione ejemplarmente".

### PARTIDO LIBERAL

Finalmente, el Partido Liberal emitió ayer una declaración pública donde "manifiesta su más enérgico rechazo a la actuación cobarde e inmoral perpetrada por mentes desquiciadas en contra del joven estudiante fallecido, Rodrigo Rojas Denegri".